

Abschied von Yvonne Zimmerli und Patricia Blum

Ein riesengrosses Dankeschön



Yvonne Zimmerli beendet Ende Schuljahr nach 20 Jahren ihre Tätigkeit als Katechetin im Pastoralraum Hürntal.

Unzählige Kinder hat sie unterrichtet. Mit grosser Überzeugungskraft und viel Herzblut. Nun beendet Yvonne Zimmerli nach 20 Jahren ihre Tätigkeit als Katechetin und Mitarbeiterin im Pastoralraum Hürntal. Auch Patricia Blum hört als Religionslehrerin auf.

Begnadete Relilehrerin

Dass Yvonne Zimmerli vor über zwanzig Jahren die Ausbildung zur Katechetin gemacht hat, war ein Glücksfall. Für die Kinder in Uffikon und Buchs. Aber wohl auch für Yvonne Zimmerli selber. Denn dass es für sie eine Freude war zu unterrichten, war unverkennbar. Wie viele Brote sie wohl gebacken hat, wie viel Material angeschleppt, wie viele Geschichten erzählt, wie viele Kinder

auf das Kommunionfest vorbereitet? Die Antwort darauf weiss wohl auch Yvonne Zimmerli selbst nicht. Ihr lag nicht nur der Religionsunterricht am Herzen, sondern auch ein gutes Miteinander in der Pfarrei Uffikon-Buchs und im Pastoralraum Hürntal. Wenn etwas nicht gut lief, war Yvonne zur Stelle und vermittelte. Wenn Not an der Frau war, kam sie und unterstützte. Immer konnte man auf sie zählen. Für die kompetente Arbeit, für die positive Art und für die grosse Arbeit sind Seelsorgeteam und Kirchenrat Yvonne Zimmerli unendlich dankbar.

Abschied an Fronleichnam

An Fronleichnam anlässlich des Familiengottesdienstes um 10.45 beim Juliusbrunnen wird Yvonne Zimmerli

gebührend verabschiedet. Schön, wenn auch ehemalige Relischüler:innen und Eltern dann dabei sind.

Still, aber oho

Patricia Blum war drei Jahre lang als Religionslehrerin im Pastoralraum Hürntal tätig. Sie wurde als eher stille Schafferin wahrgenommen. Aber je länger, je mehr kam zum Vorschein, was alles in ihr steckt: eine grosse Kreativität und gestalterisches Talent, Ausdauer und Schaffenskraft, theologische Kompetenz und ein feines Gespür für Kinder, die besondere Zuwendung nötig haben. Darum lassen Seelsorgeteam und Kirchenrat Patricia Blum nur sehr ungern weiterziehen.

Mit göttlichem Segen

Mit einem riesengrossen Dank und mit dem Wunsch, dass Gottes Kraft euch immer bestärke und beflügelt, lassen wir euch ziehen, Yvonne und Patricia.

*Für Seelsorgeteam und Kirchenrat:
Katharina Jost*



Nach drei Jahren verlässt Religionslehrerin Patricia Blum den Pastoralraum Hürntal.